
 
Fachschaft Biologie 

- Der Fachschaftsrat – 
 

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf 
 Sitzungsprotokoll vom 25.07.2016 

 
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr  
 
FachschaftsrätInnen: 

 Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt: 
Anja Förster x   

Denise Kaupat  x  

Dimitrij Leus x   

Dunja Arens x   

Ekatarini Karapantsjou   x 

Gary Strauß  x  

Imanuel Heymans  x  

Jakob Fortmeier  x  

Jan-Niklas Jahnke x   

Jessica Lea Bender  x  

Johannes Schwabroh x   

Marc-Oliver Bahl  x  

Marco Kalaitzis  x  

Miriam Dreesbach  x  

Saskia Janshoff  x  

Saskia Koza  x  

Sven Langwasser x   
 
Kooptierte Anwesende: 
 

 Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt: 

Anna Behle x   

Aron Thoener  x  
Bettina Heiligtag  x  

Matthias Hempel x   
 
Ehrenkooptierte Anwesende: 
 

 Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt: 

Arantxa Bößem  x  

Sascha Graßhoff  x  
 
Sonstige Anwesende:  Magdalena Halfkann



 
Fachschaft Biologie 

- Der Fachschaftsrat – 
 

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf 
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte: 
Es sind nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein. 
→Absegnung des alten Protokolls: Wird auf nächste Woche vertagt. 
→Post:  

− Keine.  
→E-Mails:   

− Wird auf nächste Woche vertagt. 
→Berichte:   

− Dunja hat den Xeroxvertrag gekündigt, jedoch trotz Nachhaken noch keine 
Rückmeldung bekommen. Wenn bis nächsten Montag keine Antwort kommt, 
wird per Einschreiben gekündigt. 

− Jannik war bei Tedi und hat neue quadratische Zettel besorgt.  
− Morgen ist FSVK. 
− QVM: Alle Anträge (bis auf einen) wurden bewilligt. 
−  

Top 1: ESAG  :  
− Dunja möchte wissen, für wie viel kg Nudelsalat/ wie viele Leute sie 

kalkulieren soll.  
− Bier: Bei Sixt könnte man einen Transporter ab 18:00 günstig mieten.  
− Gratis Essen, bzw. Wertmarken für Helfer wird diskutiert.  
− Meinungsbild gratis Essen für Helfer: 
− Dafür: 6 
− Enthaltung: 1 
− Dagegen: 1 
− AK Helfer/Tutoren trifft sich nach der Sitzung. 
−  

Top 2: Erstifahrt :  
− Dunja schlägt vor, einen QVM-Antrag zu stellen, um die Erstifahrt zu 

finanzieren, da die Physiker dies auch jedes Jahr machen. Dabei müsste man 
Betreuer organisieren, die beispielsweise eine Exkursion mitorganisieren 
würden. So könnte man sich auch teurere Unterkünfte leisten. 

− Matze und Jannik klappern bald Professoren ab, die mit in den QVM-Antrag 
geschrieben werden können. 

− Dimitrij und Anja fragen Dr. Kafitz.  
−  

Top 3: Party :  
− Motto: -Superhelden vs. Superschurken 
−    -Superhelden im Wald 
− Jannik beantragt, dass abgestimmt wird, welcher von beiden Vorschlägen als 



Motto für die Winterparty 2016/17 übernommen wird. 
− Superhelden vs. Superschurken: 5 
− Superhelden im Wald: 3 
− Jannik beantragt außerdem, dass die Party eine Schwarzlichtparty wird. 
− Dafür: Einstimmig 
− Jannik, Anna und ggf. Miriam gründen den AK Plakat und kümmern sich um 

das Design des Plakats.  
− Bald (am nächstmöglichen beschlussfähigen Termin) sollten vorsorglich 

Getränkepreise und -mengen abgestimmt werden, sowie Scherzer Getränke, 
Schankwagen, Kühlwagen etc. bestellt werden. 

−  
Sonstiges:  Johannes erkundigt sich, ob die Briefmarken in der Poststelle günstiger 
  sind und holt auch, wenn möglich, Briefmarken für den täglichen Bedarf 
  dort.  
  T-Shirts: Arantxa hat darauf hingewiesen, dass Leute mit T-Shirt Bedarf 
  sich bei Miriam persönlich melden sollen, damit sie diese bestellen  
  können. 
  Jannik bittet darum, dass gebrauchte Kaugummis NICHT mehr auf dem 
  Tisch hinterlassen werden (?!?!?!?!?!?) 
  Die Leute sind dumm und denken nicht mit. 
 
Ende der Sitzung:  19:38 
Protokollführer:   Anna Behle 
Redeleitung:   Jan-Niklas Jahnke  


